

Landesbetrieb Mobilität
Diez

Bad Ems, 03.06.2024

Resolution des Verbandsgemeinderates Bad Ems- Nassau

Einrichtung einer Geschwindigkeitsbeschränkung auf der Strecke Nassau-Obernhof während der Radfahrtsaison wegen Sperrung des Radweges Deutsche Einheit

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Verbandsgemeinderat der VG Bad Ems- Nassau fordert Sie auf von ihrem Ermessen Gebrauch zu machen und eine temporäre Geschwindigkeitsbeschränkung auf der Strecke zwischen Nassau und Obernhof während der bevorstehenden Radfahrtsaison anzuordnen.

Die landschaftlich reizvolle Route entlang des Flusses ist besonders während der Radfahrtsaison ein beliebtes Ziel für Freizeitaktivitäten und Sport. Die hohe Anzahl von Radfahrern und die damit verbundene erhöhte Verkehrsdichte erfordern angepasste Maßnahmen zur Gewährleistung der Verkehrssicherheit.

Die Strecke Nassau-Obernhof ist für ihre engen Kurven und begrenzte Sicht bekannt, was die Notwendigkeit einer reduzierten Geschwindigkeit zusätzlich unterstreicht.

Diese Maßnahme dient der Erhöhung der Verkehrssicherheit und dem Schutz der zahlreichen Radfahrer, nachdem der bisherige Radweg wegen der Naturereignisse gesperrt werden musste.

Die Suche nach weniger gefährlichen Fahrtrouten ist auf Grund der ihnen bekannten Topografie nicht erfolgreich verlaufen. Auch eine Transferlösung mit dem Zug ist wegen der begrenzten oder nicht vorhandenen Kapazitäten ist keine Lösung.

Radfahrer sind gleichberechtigte Verkehrsteilnehmer, die in der Straßenverkehrsordnung einen besonderen Schutz genießen.

Kurzfristig ist eine Instandsetzung nicht möglich.

Wie Sie wissen hat die Verwaltung mit unserer Zustimmung alles in die Wege geleitet um baldmöglichst wieder eine Befahrbarkeit des Radweges auf der rechten Lahnseite herzustellen.

Wir fordern daher die Einrichtung einer Geschwindigkeitsbeschränkung für den Zeitraum von April bis Oktober, um die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer zu gewährleisten.

Zusätzlich soll die Verbandsgemeindeverwaltung die Tempobeschränkung durch Lichtzeichenwarnanlagen verstärken.

Wir sind überzeugt, dass diese Maßnahme einen positiven Einfluss auf die Verkehrskultur in unserer Region hat und das Bewusstsein für die Bedeutung von Verkehrssicherheit stärken wird.

Für einen konstruktiven Dialog stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

CDU

SPD

FWG-Forum Nassauer Land

Grüne